
 

平成 30 年度 第 2 回 泉中央デイサービスセンター 運営推進会議 報告書 

 

事業所名 

  住所 

社会福祉法人 泉中央デイサービスセンター 

仙台市泉区七北田字道 22 

 

開催日時 平成 31 年 1 月 19 日（土） 

10:00～11：00 

 

 

 

 

 

出席者 

 

 

 

（泉中央町内会長様） 

（民生委員様） 

（利用者ご家族様） 

（泉中央地域包括支援センター様） 

 

施設：小野寺美千代（所長）  

横濱 洋子 （生活相談員兼介護職員） 

 

                    計 6 名 

 

 

司会進行・記録 

 

 

小野寺 美千代 ・ 横濱 洋子 

 

 

 

議題 

(内容) 

 

平成 30 年度事業計画と取組内容について 

・平成 30 年度事業計画についての説明 

・活動状況    ケアの内容等 

・利用状況説明  登録人数・稼働率の推移 

 

 

 

報告事項 

１） 所長挨拶 

２） 出席者紹介 

３） 平成 31 年 1 月 1 日現在の当事業所の介護度別登録、利用状況、事故 

 報告と対応、行事、外出活動について報告を行なった。 

  （詳細は別紙当日配布資料を参照） 

 

 

 

評価 

要望・質疑 

 

・事業所から 

 ･6 月に開催しました会議は、第 1 回に訂正をお願いいたします。 

 今までは、日曜日のみ休みとなっておりましたが、今年 1 月より水曜日と日

曜日休みとさせて頂いております。 

 

 

利用者様ご家族より 



・今月、献立表から水曜日が抜けてとても寂しく感じています。行事に合わせ

た食事を出して頂き、季節を感じさせて頂いています。 

 ･フラワーアレンジメント教室は、とても良い取り組みだと思います。 

 本人もデイサービスに来ることをとても楽しみにしており、他のデイサービス

に行く気が無いようなので、これからもよろしくお願いします。 

 

民生委員様より 

 ・町内会では、今年から災害時、それ以外の時でも若い世帯が老人世帯の見回 

り等を行う取り組みを始めました。 

 ・今福祉施設がいっぱい出来てきているようです。働く人はいるようだが、待

遇が悪く人手不足になっているようなので、給料を上げる等、待遇面をもう少

し改善していただけると良いのではないでしょうか。 

 また、愛泉荘のように古くからやっているような所に優遇されるようになれば

良いのではないかと思います。 

 ・私達は、勉強の場として年に何回か施設を見学させて頂いておりますが、人

数制限等があったり受け入れ施設が減ってきています。今現在、ふるさと村様、

北中山のローズガーデン様に許可を頂いております。 

 

町内会長様より 

 ・町内会には、70 歳以上の方が 200 人位おり、お年寄りの 1 人暮らしも結構

いらっしゃいます。引きこもりの方がないように声掛けしいろいろな活動を実

施しています。町内では、5 月に敬老会を行っているのですが、70 歳以上の

方に案内をしても、75 歳以上の方で 30 人位しか出席がない状態です。 

 何か言って頂ければ、いつでもお役に立ちたいと思いますのでよろしくお願い

します。 

 

事業所から 

・皆様からたくさんのご意見、お話しを頂きありがとうございました。 

今は感染症が流行していますが、今のところ利用者様も職員も感染者はおりま

せんので、このまま感染症予防に努めて参りたいと思います。これからも外出

など様々な行事や取組みを行い、利用者様やご家族様には楽しく、安全で安心

してデイサービスに通って頂けるように努めていきたいと思っております。ま

た、いろいろと不手際等があるかと思いますが、今後ともご協力をどうぞよろ

しくお願いいたします。 

本日は、貴重なお時間を頂きましてありがとうございました。 

 

 

その他 

 

次回開催日は、平成 31 年 6 月頃を予定。日程を調整し決まり次第お知らせする 

事となる。 

 


